

PEÑA DEL CUERVO (1.549 m.)

Travesía circular por el entorno de Boñar ascendiendo a la modesta cumbre del Peña del Cuervo (1.549 m.)

RECORRIDO

El punto de partida es Boñar, concretamente la urbanización Pormasol. Nuestros primeros pasos sirven para ir ganando altura por el Pinar de Adrados e ir a coger el viejo camino que unía esta localidad con Boñar. Poco antes de llegar a Adrados, dejaremos la Ermita del Cristo a nuestra izquierda.

Atravesamos Adrados completamente para cruzar una pequeña pasarela y dejar a nuestra izquierda el valle del arroyo de Arbejal. Durante poco más de tres kilómetros, iremos ascendiendo por el valle que da acceso a la Collada de Valdovida. Durante este trayecto atravesaremos las abandonadas de Artiello y Escoladiellas.

La Collada de Valdovida (1.402 m.) era el paso natural entre los pueblos de Adrados y Vozmediano, del que nos separarían poco más de mil metros. En esta collada, aún bastante libre de matorral, existían unas pequeñas construcciones de piedra que servían a los pastores de refugio frente a las inclemencias del tiempo.

Nuestra ruta, ahora, se dirige hacia el Sur, en busca de otra collada a 1.449 m. en el borde del pinar de repoblación de los Villares. Desde esta collada, un empinado cortafuegos nos permite ascender los últimos cien metros de desnivel para ganar la línea de cumbres que une al Pico Lacralagua (1.559 m.) con la Peña del Cuervo (1.549 m.) y más al Oeste la Peña del Hombre (1.381 m). Las vistas desde estas cumbres son magníficas, sobretodo de las montañas más cercanas de los valles del Esla, Porma y Curueño.

El cortafuegos que seguimos en este tramo, delimita el bosque de pino de repoblación de los Villares, que cruzaremos en descenso para llegar al valle del arroyo del mismo nombre. Lo que resta del descenso hasta Voznuevo es por pista siguiendo el curso de este arroyo.

Desde Vozmediano, solo nos queda la última parte de la ruta, unos dos kilómetros, que haremos por pistas y alguna senda hasta la Urbanización Pormasol en Boñar.

DESNIVEL

Recorrido con un desnivel acumulado de unos 670 metros.

DISTANCIA - HORARIO

El recorrido más corto ronda los **15,7 kilómetros**. Unas 5 horas.

DIFICULTAD

Recorrido de baja montaña de dificultad media - baja.